



SIGA INICIA OPERACIONES EN CHILE

Con respaldo de más de 80 marcas, el Sistema Integrado de Gestión Automotriz (SIGA) comenzó a operar para enfrentar el desafío de los residuos automotrices en Chile. Aprobado por el Ministerio del Medio Ambiente, el plan 2025-2029 contempla la recolección y valorización

de neumáticos, aceites y baterías, en línea con la Ley REP. Los primeros pilotos se desarrollaron en comunas de Santiago y las licitaciones comenzarán en el segundo semestre de 2025. El desafío principal: expandir la capacidad de valorización al ritmo del volumen de residuos.